

## AMG – Bilan Annuel 2025 : Record historique de production en Guyane et redressement confirmé au Pérou

### Production Opération GUYANE – T4 2025

AMG – Opération Guyane	T4- 2025	T4- 2024	Variation
Minerai traité (en tonnes)	26 630	24 317	+10%
Or produit avant affinage (en Kilos)	111,30	56,86	+96%

Le dernier trimestre de l'année pour l'opération Guyane montre une hausse des volumes traités, mais surtout une forte augmentation de la production, portée par un mois d'octobre très performant (40,4 kg de doré).

De belles teneurs provenant des extensions **colluvionnaires** de César ont permis cette performance. Le T4 2024 avait, à l'inverse, été marqué par des productions plus faibles en raison de problématiques techniques et de travaux sur les mois d'octobre et novembre 2024.

### Production Opération Pérou – T4 2024

AMG – Opération Pérou	T4- 2025	T4- 2024	Variation
Minerai traité (en tonnes)	26 561	27 204	-2%
Concentré de Plomb (en tonnes)	1 352,3	970	39%
Concentré de Zinc (en tonnes)	3 024	1 844	64%
Concentré de cuivre	77,50	56	37%

Les équipes péruviennes terminent l'année 2025 avec un T4 très satisfaisant sur les volumes de concentrés. Cela est dû aux efforts sur la géologie ayant permis de trouver des veines riches et continues sur les trois métaux, avec un marquage particulier sur le Zinc.

Les volumes sont stables, alors que le T4 2024 avait marqué le redressement de l'opération sur ce point après un début d'année 2024 très difficile. Depuis lors, les équipes ont stabilisé l'extraction et l'alimentation.

## Performances 2025 :

### GUYANE

AMG – Opérations Guyane	Total 2025	Total 2024	Variation
Minerai traité (en tonnes)	108 427	93 809	16%
Or produit avant affinage (en kilos)	412,12	303,70	36%

L'année 2025 restera comme la meilleure année de production de l'activité en Guyane. Avec **412,12 kg de doré**, la performance de 2023 est dépassée. Deux facteurs expliquent cette réussite :

1. Une alimentation en hausse de **+15 000 tonnes**, soit pratiquement deux mois d'alimentation supplémentaires par rapport à 2024.
2. Des teneurs importantes et stables tout au long de l'année sur César et ses extensions.

L'installation d'un broyeur à marteaux et d'une unité de concassage a permis de traiter la totalité des matériaux extraits et a offert une plus grande linéarité dans le processus de lixiviation. La performance des équipes est d'autant plus remarquable qu'elle a été réalisée parallèlement aux travaux sur les digues **CSE4 et CSE5**, dont les ouvrages initiaux (base, cloutage et rehausse de 1er niveau) ont été menés à bien entre mai et décembre 2025.

Des points d'amélioration demeurent : les équipes techniques ont lancé, au second semestre 2025, un vaste plan d'efficacité industrielle incluant des investissements importants en pièces, machines et formations. Ce plan se poursuivra tout au long de l'année 2026. Enfin, la hausse du cours de l'or a permis de préparer un plan ambitieux d'exploration à **Dieu Merci**. En 2026, AMG sera la seule société minière en Guyane à réaliser de l'exploration avec sa propre foreuse.

## PÉROU

AMG – Opération Pérou	Total 2025	Total 2024	Variation
Mineraï traité (en tonnes)	97 882	83 573	<b>17%</b>
Concentré de Plomb (en tonnes)	5 050	2 666	<b>89%</b>
Concentré de Zinc (en tonnes)	10 500	5 234	<b>101%</b>
Concentré de cuivre (en tonnes)	302,98	203	<b>49%</b>

Après deux années difficiles, les équipes du Pérou ont réussi à retrouver les niveaux de performance d'avant-crise. Les efforts portés sur la mine et sur l'usine pour améliorer les teneurs, les volumes et les processus de récupération hydrométallurgique ont porté leurs fruits.

L'augmentation de la production de concentré est principalement due à la hausse des teneurs en plomb et en zinc, résultat d'une stabilisation durable du contrôle opérationnel. Cela a permis de réduire la dilution en mine et d'assurer un fonctionnement cohérent de l'usine de concentration.

L'appui du Groupe au Pérou a été déterminant cette année (soutien financier, technique et commercial). La présence régulière du Directeur des Opérations AMSUD a permis de restructurer les équipes autour d'axes prioritaires comme la géologie. Au niveau légal, le travail effectué avec le département juridique local a permis d'apporter des solutions concrètes aux partenaires sous-traitants, recréant ainsi une confiance mutuelle. 2025 marque un redressement certain de la structure.

## Perspectives 2026

**Guyane** : L'objectif est une année 2026 stable au niveau des volumes (410 – 420 kg de doré) pour un CA tournant autour de 35-37 M€. L'opération se focalisera sur :

1. Une campagne d'exploration sur **Saint Élie** (recherche de filons anciens et développement de César).
2. Le déploiement du plan d'amélioration de l'outil productif visant le doublement des volumes à un horizon de 18-24 mois.
3. La relance de l'activité sur la zone de **Dorlin**, après des années de dommages environnementaux liés à l'orpailage clandestin. Le budget d'investissement prévu est de plus de **5 M€ en Capex**.

**Pérou** : Fort de son année 2025, le Pérou poursuivra sa relance avec le développement d'une **branche aurifère**. Le Groupe soutiendra les équipes financièrement et techniquement. Des investissements sont prévus pour le matériel d'extraction et la maintenance de l'usine de flottation. La finalisation complète du plan de relance est prévue pour début 2027.

## Avertissement

Certaines informations contenues dans le présent communiqué ont un caractère prospectif. La Société ne garantit pas la réalisation des hypothèses ou des performances futures mentionnées. Les communications publiées à compter du 1er janvier 2026 ne constituent pas des communications réglementées au sens du droit boursier, la société n'étant plus cotée depuis le 31 décembre 2025.

---

### AMG en bref

Auplata Mining Group - AMG est un groupe minier polymétallique d'exploration et d'exploitation minière. AMG est présente en Guyane française et au Pérou. Elle mène une stratégie industrielle et financière dynamique, durable et novatrice de mise en valeur de gisements de métaux précieux et de base à forts potentiels avec une implication des acteurs locaux. L'objectif de la société est de produire les métaux de demain nécessaires au développement économique et à la transition énergétique de manière propre et responsable.

Les communications publiées à compter du 1er janvier 2026 ne constituent pas des communications réglementées au sens du droit boursier, la société n'étant plus cotée depuis le 31 décembre 2025.

Pour plus d'information sur la société Auplata Mining Group: [www.auplatamininggroup.com](http://www.auplatamininggroup.com)

### Contacts

#### Communication Financière

James Palmer

+33 (0)7 60 92 77 74

[j.palmer@orpheonfinance.com](mailto:j.palmer@orpheonfinance.com)